
《 一般質問における各議員の質問時間 》

《 主な動き 》

9月定例会の一般質問では、10人の議員から質問があり、答弁を行いました。一般質問は、
議員が市の事務事業などについて市長（執行部）に説明を求め、政策の監視・評価・提言を行う
機会です。このため、市民の代表者たる議員の活動を集約する場として位置付けられます。内
容は会議録や動画（YouTube）で確認できますので、ぜひご覧ください。

氏名 ※敬称略、議席順

南澤 克彦

田邊 介三

山本 数博

武岡 隆文

新田 和明

芦田 宏治

山根 温子

先川 和幸

児玉 史則

大下 正幸

山本 優

熊高 昌三

秋田 雅朝

金行 哲昭

石飛 慶久
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※1 一般質問の持ち時間は1人30分。　※2 本市議会において、議長は慣例によって質問を行わない（法的には質問できる）。
※3 質問時間については、YouTube動画をもとにカウント。

新田議員の避難所での問題行動に関して、
議長と本人に対して適切な対処を要請。

山本数博議員の職員への問題行動に関して、
議長と本人に対して適切な対処を要請。

南澤議員・田邊議員と意見交換。

市民団体「安芸高田市行政経済研究会」による
意見交換会の申し入れについて「見送り」を決定。

正副議長は欠席。

熊高議員と意見交換。　

正副議長は欠席。

一般質問 動画会議録
（2021年6月分まで）

市長　石丸 伸二

※開庁時間中は、各支所で過去の一般
質問動画を放映しています。

□総務課　秘書広報室　☎・お太助フォン 42-5627問

安芸高田市公式

フォトコンテスト

［  応募方法  ］

［  応募受付期間  ］

今年、市内で「秋」をテーマに撮影した写真に、
「#あきたかたん2021秋」、「撮影場所」を記載して投稿

入賞作品は「広報あきたかた」に掲載！

安芸高田市公式Instagram
（@akitakata_city）をフォロー

11月1日（月）～12月31日(金)

詳しくは市ホームページ（応募要項）を確認してください。

市公式インスタグラム開設！

「安芸高田市の秋」をテーマにした

フォトコンテストを開催します。

#あきたかたん2021秋

#あきたかたん20
21秋

　郡山城

　唯称庵跡のカエデ林

田小学校の児童なら、必ず一度は登る郡山。毛利元就が拠点と
した郡山城は日本百名城に選ばれており、城跡には市外・県外

から多くの観光客が訪れています。ただ、地元吉田の方を除くと意外と
市民へ浸透していない！？と不安に感じたので、今回は郡山をご紹介
します。
　登り口は主に2か所、歴史民俗博物館の横を通る道と吉田小学校の
裏を通る道があります。それぞれ大通院谷川砂防公園と郡山公園を抜
けますが、ともに桜の名所でお花見にはうってつけの場所です。砂防公
園の先、毛利元就の墓所を抜ける登山道は、やや勾配があるので足元には十分な注意を。それに対して、郡

山公園からの道は、階段がついている場所が多くて歩きやすいと思い
ます。両公園から登ること約30分、そこが本丸跡のある山頂です。

軽に登れる身近な山ですが、このたびの大雨で登山道には少
なくない損傷が生じてしまい、いくらか険しくなっています。さ

て、どうやって直したものか…ここは百万一心の精神で、市民総出の
手作業もありでしょうか。今こそ、力を合わせ、心を一つに。

吉

気

吉田町郡山
～#市長が訪ねてみる～

第7回私のお気に入り

砂防公園の桜

郡山の本丸跡

1213 広報 あきたかた 令和3年11月号広報 あきたかた 令和3年11月号


